



[Ampliar imagen](#)

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por la Diputada Provincial de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Almudena Valentín, el concejal de Educación del Ayuntamiento de Adra, Francisco Fernández y el concejal responsable del Área de Educación, Moisés Linares, han recibido en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Adra a la directora del IES Abdera, Lola Arróniz, a docentes de adultos del centro, así como a 13 profesores de 5 países, Francia, Bélgica, Holanda, Suecia y Alemania, que forman parte del proyecto europeo educativo Grundtvig, del que forma parte el IES Abdera.

Este proyecto, financiado por el Organismo Autónomo de Programas Educativos Europeos (OAPEE), tiene como meta mejorar la calidad y la dimensión europea de la educación de adultos en amplio sentido, incluyendo la enseñanza formal, la informal, incluyendo el autoaprendizaje. El proyecto además pretende poner en común el intercambio de las prácticas docentes entre todos los países que están participando en esta iniciativa. Se están poniendo en común métodos de prácticas docentes para construir una mejor comunicación entre los profesores y los alumnos, así como en la propia comunidad educativa europea.

El concejal responsable del Área de Educación del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, ha sido el encargado de dar la bienvenida a los profesores, que les ha relatado algunos de los datos más importantes de la historia de la ciudad, destacando además el carácter abierto, plural y emprendedor de la sociedad abderitana. Por su parte la Diputada Provincial de Bienestar Social, Almudena Valentín, ha expresado a los docentes extranjeros que “la provincia de Almería es una provincia que tiene siempre las puertas abiertas a todo el mundo”. Valentín ha agradecido a “todos los docentes el que hayan venido hasta la provincia de Almería, con el objetivo de dar a conocer nuevas experiencias y hacer así una comunidad educativa europea

mucho más fuerte”.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha destacado el “enorme papel e importancia que el IES Abdera juega en la sociedad abderitana, tenemos con ellos una gran relación que se traduce en muchos proyectos e iniciativas que llevamos a cabo de manera conjunta”, Hernando ha señalado que “la Educación es la base fundamental de nuestro desarrollo, y debemos tomar conciencia todos de lo que somos y hacia donde caminamos en el futuro”. El alcalde de Adra ha expresado a los profesores extranjeros su agradecimiento por conocer y visitar Adra, “pero lo importante no es que vengan una vez a nuestro municipio, sino que repitan, como ya ha ocurrido con otros profesores de este proyecto que es la segunda vez que visitan nuestra ciudad”.